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 ６月３日（土）、「東吾野・西川・吾野小学校のあり方を検討する協議会」の第２回目の会

議を開催しました。会議では、第１回協議会で委員の皆さまからお出しいただいた意見をま

とめた後、各地域からお聴きした意見の報告があり、今後の協議会の進め方について協議し

ました。また、会議におきまして先進事例等をお示しいただきたい旨を飯能市にお願いした

ことに対し、埼玉県内にある小・中一貫教育校の紹介がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
発行：東吾野・西川・吾野小学校のあり方を検討する協議会  

 Ｈ29 Ｈ30 Ｈ31 Ｈ32 Ｈ33 Ｈ34 

東吾野小学校 27 27 19 17 15 12 

西川小学校 22 19 21 23 21 20 

吾野小学校 34 29 28 27 22 23 

合 計 83 75 68 67 58 55 

吾野中学校 63 55 57 47 43 40 

児童・生徒数の見込み（Ｈ29.4.9 現在） （単位：人） 

 

 

 

 

 

正副会長（敬称略） 

役職 氏名 地区又は団体 

会 長 石田安良 東吾野 

副会長 浅見豊樹 吾野 

副会長 森田美明 吾野 

副会長 細川常男 東吾野 

副会長 行平喜義 東吾野 

副会長 町田千春 東吾野 

副会長 金子和弘 西川小学校 PTA 

副会長 大沢 毅 東吾野小学校 PTA 

副会長 田端義宣 吾野小学校 PTA 

副会長 金子政生 吾野中学校 PTA 

副会長 安藤ひとみ 吾野保育所保護者会 

※ 太字の方が今回決定した副会長です。 

Vol.2 

 

東吾野・西川・吾野小学校の 

地域の皆さまから何かご意見があれば、協議会の委員にご連絡ください。 

第３回協議会は、７月から８月の開催を予定しています。 

     あり方を検討する 

今後の協議会の進め方 

 

 

 

 

 

視察内容 

 視察先は埼玉県内唯一の施設一体型小中

一貫教育校「城山学園（しろやまがくえん）」

（坂戸市）でした。小中一貫教育校とは、

小・中学校９年間を系統性・継続性を持た

せ教育する学校で、小・中学校の校舎が一

体型、分離型、隣接型と実態に応じたもの

があります。城山学園では、小・中学校の

９年間の系統性・継続性を重視し、Ⅰ期（第

１～４学年）、Ⅱ期（第５～７学年）、Ⅲ期

（第８～９学年）の発達段階を踏まえた教

育活動を行っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２回協議会 ６月３日（土） 
内容 ①第１回協議会の内容について整理 
   ②今後の協議会の進め方について協議 
   ③視察内容について 

東吾野、吾野地区のそれぞれで協議会を開催 
 開催日 東吾野地区 6月 25日（日） 
     吾野地区  7月 7日（金） 

第３回協議会 7 月から８月（予定） 
内容 ①両地区での考えについて報告 

②両地区における協議を踏まえ、協議会と
しての考え方をまとめる 

住民説明会 8 月から 9 月（予定） 

両地区において、協議会の考え方について住民説
明会を開催 

第４回協議会 9 月から 10 月（予定） 
 内容 ①住民説明会での意見等を整理し、小学校

のあり方についての方向性を決定 
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